

Fachschaft 9a • Chemie • 45127 Essen



PROTOKOLL ZUR SITZUNG DES FACHSCHAFTSRATES CHEMIE

Ort: SM 305

Datum: 17.01.2018

Beginn: 17:10 Uhr

Ende: 18:50 Uhr

anwesend: Daniel Lipfert, Lisa Hetzel, Marco Schmiedtchen,
Milena Henscheid, Julia Stiels, Tanja Haber, Louisa
Waasmann, Katharina Herbrich

Gäste: -

TOP 0: Regularia

0.1. *Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit*
Die Beschlussfähigkeit konnte bei drei anwesenden
stimmberechtigten Mitgliedern festgestellt werden.

0.2. *Beschluss der Tagesordnung*
Die Tagesordnung wurde wie folgt einstimmig
angenommen:

0. Regularia
 1. Berichte aus den Gremien
 2. Berichte der Finanzer*innen
 3. Veranstaltungen

Fachschaftsrat Chemie

Raum SM 303/305
Schützenbahn 70
45127 Essen
Tel.: 0201 / 183-2985

chemie-fachschaft@uni-due.de

22.12.2017

Öffentliche Verkehrsmittel
Straßenbahn 107, 108
Bus 145, 154, 155, 196

[www.uni-due.de/
chemie-fachschaft](http://www.uni-due.de/chemie-fachschaft)

4. Sommerfest
5. BuFaTaCh
6. Sitzungstermine
7. Lehrpreis
8. Verschiedenes

- 0.3. *Benennung eines Protokollanten/ einer Protokollantin und einer Sitzungsleitung*
Die Sitzungsleitung übernimmt Julia Stiels. Die Protokollführung übernimmt Katharina Herbrich.
- 0.4. *Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung*
Die Protokolle vom 06.12.2017 und 21.12.2017 sind allen zugegangen und wurden einstimmig angenommen.

TOP 1: Berichte aus den Gremien

- 2.1. *Bericht aus dem Fakultätsrat*
Die Mitglieder für die verschiedenen Evaluierungs- und Berufungskommissionen wurden benannt.
- 2.2. *Bericht aus der Fachschaftenkonferenz*
- Lehramts-FSK / ZLB:
 - o Antrag auf Bezahlung der Stellen im StuPa wurde nicht bewilligt, die drei Vertreter*innen werden ab April nicht mehr bezahlt und wollen deshalb zurücktreten – problematisch da es keine zentrale Lehramtsvertretung an unserer Universität gibt (alles in den jeweiligen Fächern verankert)
 - FSK:
 - o neuer Finanzschlüssel: 40% Sockel, 50% Zuweisung, 10% FSK-Topf (alt: 35% Sockel, 50% Zuweisung, 15% FSK-Topf) – Aufschlüsselung wie gehabt (Fälle/Köpfe)
 - o Daniel & Lisa zum Finanzerseminar – per Mail anmelden!
 - o Meinung zur Erhöhung des Semesterbeitrages: DAGEGEN
- 2.3. *Bericht aus anderen Gremien*
- FKR:
 - o zwei Anträge geplant (Ticket, Änderung Habilitationsordnung)

TOP 2: Bericht der Finanzer*innen

- Sommerfest ist noch nicht abgerechnet - Frist für den FSK-Beschluss läuft bald aus!
- einige Altlasten auch noch nicht abgearbeitet
- Kittelrechnung bezahlt?

TOP 3: Veranstaltungen

- LaserTag – FB-Post mit allen Büro- und Ludi-Zeiten & in alle Gruppen teilen
Zeitpunkt ggf. ungünstig?
- Aluhütte – Termin wird noch gesucht
- Lernabend: Idee – Geld von Fakultät für Tutor*innen und dann am Wochenende 10-18 Uhr
 - o Aufsplitten: Ruhe- und Gruppenarbeitsraum (SM 311 buchen)
 - o Daniel, Katha, Lisa, Marco – Datum wird gemeinsam ausgesucht (Doodle?)
- Stammtisch? Siehe Sitzungstermine

TOP 4: Sommerfest

- Mögliche Termine: 22.06. / 29.06. / 06.07.
- Zoe erkundigt sich bezüglich Getränkepreisen
- Mitglieder für den Wahlausschuss werden gesucht

TOP 5: BuFaTaCh

- gesonderte Planungstreffen im Zwei-Wochen-Takt
- Google Docs – Planungsgruppe hinzufügen!
- Raumbuchungen – Dekanat anfragen
- Exkursionsplanung
- Planungsteam: Julia, Katha, Milena, Lisa (Tanja)

TOP 6: Sitzungstermine

- Sitzungstermine in den Semesterferien: 2 Sitzungen – Doodle
- Termine für das Sommersemester werden Ende März ermittelt

TOP 7: Lehrpreis

- eingegangene Nominierungen:
 - o Voskuhl
 - o Hasselbrink
 - o AG Bücher
- weiteres Vorgehen: Katha & Louisa kümmern sich um die Nominierung

TOP 8: Verschiedenes

- Maskottchen: Laborratte (mit Kittel)

- Instagram Account
- Büro:
- muss aufgeräumt werden, Tassen müssen nochmal gespült werden (Tim? Thomas?)
- Einkauf nötig (siehe Einkaufsliste)
- HOW TO Freischussregelung – offene Fragen klären
 - Wahlveranstaltungen – wann?
 - Was ist mit Personen die vorziehen?
 - Wann gilt die Notenverbesserung? (Vorformulierung für Antrag)

Unterschrift Protokollführung

Unterschrift Vorsitz